

MARATHON INTERNATIONAL DE TANÀ

La Réunion et Maurice confirment leur participation

Le Marathon International de Tanà verra la participation de nombreux pays étrangers. La Réunion et Maurice se sont déjà manifestés, tandis que l'Afrique du Sud, Comores et Seychelles sont encore en attente

C'est déjà de l'effervescence du côté des organisateurs, 34 jours avant la tenue du XVe Marathon international de Tanà. World Trade Center représenté par VIMA, en étroite collaboration avec la Fédération malgache d'athlétisme (FMA), passe à la vitesse supérieure dans l'organisation de cette compétition d'envergure internationale. Une édition 2016 de la compétition qui, outre l'arrivée des sponsors comme Star, Huawei, China Road and Breagd, entre autres, se distinguera par la participation massive des coureurs des îles voisines dans l'épreuve phare, les 42,195 km.

« Les Réunionnais et les Mauriciens se sont déjà manifestés. Mieux, ils viendront avec une délégation massive y compris Jean-François

Lebon, médaillé d'or des Jeux des îles de l'océan Indien aux Seychelles en 2011 », a confirmé la présidente de la FMA, Norolalao Ramanantsoa devant la presse, hier à l'hôtel Colbert Antaninarenina.

Événement populaire

La participation des Sud-Africains et des autres îles de l'océan Indien à savoir, Comores et Seychelles, a été aussi annoncée. Fidèles au rendez-vous, les Kenyans seront les grands absents de cette version 2016 qui risque par contre de drainer la foule. Outre la course principale de 42,195 km, les autres courses à moyenne et courte distance à savoir, les « Foulées Écolo », le « Handirun de 10 km », le « Maratoons » en famille et amis longue de 1,5 km, seront aussi au programme. Comme dans les autres villes, la FMA en



Conférence de Presse à l'Hôtel Colbert Antaninarenina

fait du Marathon de Tanà, un événement populaire. Plus de 2.000 participants seront attendus. Comme chaque édition, le Village Marathon et le Maratoon's Land dédié aux enfants, seront installés au parvis de l'Hôtel de Ville à Analakely, lieu de départ et d'arrivée.

Concernant les primes,

en plus des trophées et médailles, les champions hommes et dames en marathon gagneront chacun 1.500.000 ariary, 1.000.000 ariary pour les deuxièmes et 700.000 ariary pour les troisièmes.

.....
Soafara Pharlin